

#SÜD-WEST 15. März 2024

Stabwechsel bei der Betriebsgruppe DB Netz Saarbrücken

Am Freitag hat im Rahmen der Betriebsgruppenvorstandssitzung die Neuwahl des Vorsitzenden stattgefunden. Der bisherige Vorsitzende, Johnny Borst, hatte sein Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt und schlug Kollegen Mike Ersfeld als Nachfolger vor.



Mike wurde mit 100 % der Stimmen zum neuen Vorsitzenden der Betriebsgruppe DB Netz in Saarbrücken gewählt. Kollege Borst wird als Beisitzer dem Vorstand erhalten bleiben und natürlich weiterhin die gewerkschaftliche Arbeit des Vorstandes und des neuen Vorsitzenden unterstützen.

Wir gratulieren Mike recht herzlich zu seiner Wahl und wünschen ihm viel Erfolg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)